



Mensaje Navideño para la Asociación de Expresos Políticos de Cuba en New Jersey.

Queridos hermanos en Cristo:

Nuevamente llega la Navidad, cuando celebramos el nacimiento de nuestro Salvador, Jesucristo, y la luz resplandeciente de Belén nos recuerda que ninguna noche es eterna y que, en Cristo, siempre hay esperanza.

La luz que irradiaba aquella noche venció los poderes del Maligno y cambió para siempre la historia. En nuestros corazones late un profundo amor por nuestra Patria, una Cuba libre y digna, donde la verdad, la justicia y la libertad sean el fundamento de la convivencia. Hoy, mientras rezamos al Niño que viene a traer paz al mundo, también rogamos por nuestra amada tierra y por el flagelado pueblo que aún sufre bajo el yugo del comunismo.

Que esta Navidad nos lleve a una profunda renovación de nuestra fe y se convierta para los desesperados en un signo luminoso de unidad y de fortaleza. Así como Cristo vino para liberar al ser humano del pecado, también nosotros debemos mantener viva la esperanza de que llegará el día en que nuestra querida Cuba sea libre.

Desde el exilio debemos mantener en alto la bandera de la perseverancia, así como la valentía ha sido el adorno de muchos en su larga lucha por la libertad de la Patria. Su experiencia de lucha y sacrificio nos anima a no perder la esperanza y a seguir confiando en el Señor, que hace nuevas todas las cosas.

Que el amor, la paz y la luz del Niño Dios llenen sus hogares y sus corazones. Que este tiempo santo renueve su espíritu y nos inspire a todos a seguir trabajando por los valores que sustentan nuestra fe y nuestra nación.

¡Feliz Navidad y un próspero Año Nuevo!

Con gratitud y bendiciones,

P. Fernando Gálvez.

“DESOLADOR”. Vocablo en que varios coinciden para definir el panorama actual de Cuba.

La Conferencia de Obispos Católicos, el disidente Morua Delgado, la periodista de 14½ radicada en España Luz Escobar y muchos más coinciden que esta es la única valoración posible de la realidad. **UN PANARAMA DESOLADOR.**

La Conferencia de Obispos Católicos de Cuba reconoció el "panorama desolador". La institución religiosa celebró del 4 al 7 de noviembre, 2024 su 164 Asamblea.

El envejecimiento poblacional es uno de los grandes problemas que enfrenta actualmente Cuba. A la mayoría de los ancianos en el país, la jubilación no les alcanza para comer. La vida para muchos jubilados en Cuba se ha convertido en una constante lucha para cubrir las necesidades básicas en medio de la peor crisis económica que ha vivido la isla en décadas. La pensión mínima en Cuba es de 1.528 pesos al mes, menos de cinco dólares según la tasa de cambio informal. El propio gobierno ha reconocido públicamente que el ingreso de casi la mitad de los jubilados en el país es insuficiente para vivir en medio de una inflación con tendencia al incremento. Al desplome generalizado se suma hasta la falta de efectivo en los bancos para cobrar las pensiones y un etcétera de dimensiones catastróficas que la hacen irreversible; donde ni se puede soñar con la **RECUPERACION.** Electricidad con plantas de generación irreparables, agua con tubos de conducción que derraman más de lo que conducen, agricultura sin semillas, fertilizantes ni medios de transporte que lleven los productos a la población. Ante el desplome ya nada puede ser posible sin un cambio integral que comience por la economía de mercado que los que detentan el poder desconocen.

Hermanos fallecidos recientemente:



Rubén Marcos Cruz

Septiembre 2024. Fallece en Miami **Rubén Marcos Cruz** "Jolongo". Natural de Trinidad, LV. A mediados de 1960 se alzó en la Sierra del Escambray en la tropa de Edel Montiel. Condenado a 30 años en la Causa 829/1960 de los que cumplió 20. Número #26024 en el Presidio de Isla de Pinos.

Octubre 09, 2024. Fallecimiento del escritor cubano **Armando de Armas**. Fundador junto a Ángel Cuadra, Octavio Costa, Indamiro Restano y Reinaldo Bragado Bretaña del PEN Club de Escritores Cubanos en el Exilio.

Armando (Santa Clara, 1958 - EEUU, 2024), comprometido con la palabra en que creyó siempre: la libertad. Llegó a Miami en 1994 al huir por mar de la isla y desde entonces emprendió su segundo viaje, el de escribir y explorar tanto en los géneros narrativos como el relato, la novela y el periodismo. Trabajó en Radio Martí hasta 2022. Fue autor de más de una decena de libros entre los que destacan su novela *La tabla* y el libro de relatos *Mala jugada*. Su obra más trascendente fue *Mitos del Anti exilio*.



Armando De Armas

Octubre 17, 2024. El Partido Unión por Cuba Libre informa del fallecimiento de **Jorge Luis Osorio Zapata**, quien fuera Coordinador Provincial y Coordinador Nacional de Atención a los Presos Políticos. "Una gran pérdida para todos los que tuvimos el privilegio de contar con su amistad y colaboración. Un mensaje de condolencia para sus familiares y para ti amigo un hasta luego, descansa en paz y gracias por darnos el privilegio



Jorge L. Osorio Z.

de conocerte y de contarnos entre tus hermanos.

De acuerdo con información recibida, Jorge Luis Osorio Zapata falleció en La Habana, Cuba el viernes 17 de octubre de 2024 a las 12:00 de la noche debido a problemas respiratorios.

Por el Partido Unión por Cuba Libre **Roberto Azcuy**.

Octubre 17, 2024. El preso político **Gerardo Díaz Alonso** de 35 años, natural de Cárdenas, provincia de Matanzas condenado a 14 años de cárcel por su participación en las manifestaciones del 11 de julio, 2021 en su ciudad natal; fallece tras sufrir un infarto cardiaco. Díaz Alonso, se encontraba recluido en la prisión de alta seguridad de Canaleta, en Colón, Matanzas, dejó 2 hijos. La tiranía en su afán represivo lo condenó porque decidió aquel glorioso 11J, salir a la calle y gritar **Libertad**.



Gerardo Diaz Alonso

Octubre 19, 2024. Fallece en Miami el expreso político cubano



Tebelio Rdz. San Román

Tebelio Rodríguez San Román, hermano de los también expresos políticos Gerardo, Rodolfo y Aracely Rodríguez San Román, condenados en las Causas 709/1964 y 4/1965 de los tribunales "revolucionarios" de Pinar del Río. Al cierre del Presidio de Isla de Pinos fue llevado junto a sus hermanos a la prisión Sandino #2 donde fueron obligados a ponerse el

uniforme de presos comunes y al negarse sufrieron una cruel golpiza durante la cual Tebelio fue herido de bayoneta en la ingle, ingresado fue sometido a varias transfusiones de sangre a partir de las cuales padeció de hepatitis que con el tiempo le causaron la muerte.

Octubre 21, 2024. Fallece en Miami, Fl. **Rolando Valdés DWolf**. Miembro del DRE se alzó en la Sierra Maestra, Oriente con el grupo de esa organización dirigido por Alberto Muller a principios de 1961 detenido fue absuelto en el juicio celebrado 5 meses más tarde. En diciembre fue detenido en La Habana y condenado a 6 años en la Causa 133/1962 de La Cabaña.



Rolando Valdés DWolf

Octubre 29, 2024. Fallece en Puerto Rico el expreso político cubano **Julio Lema Echevarría**. Natural de Condado, Las Villas.



Julio Lema Echevarria

Campeño de origen muy humilde se alzó contra el régimen comunista cubano a mediados de 1960 en la Sierra del Escambray. Dos de sus primos murieron en combate y él fue hecho prisionero a principios de 1961. Siendo condenado a 20 años de prisión política tres años y medio más tarde, en la Causa 460/1964 del Tribunal "Revolucionario" de La Habana radicado al efecto en el teatro del Presidio de Isla de Pinos. Cumplió 19 años preso al ser excarcelado en septiembre 15 de 1979, emigrando a EE.UU. Número 27817 en el Presidio de Isla de Pinos.

Noviembre 26, 2024. Fallece en Miami, Fl. **Juan Manuel Salvat Roque**. Natural de Sagua la Grande, LV donde nació el 27

de marzo, 1940. Estudiante de Ciencias Sociales de la Universidad de la Habana, encabezó las protestas estudiantiles contra el régimen comunista desde el mismo 1959. El 05 de febrero, 1960 participó en la manifestación del parque Central de La Habana contra el dirigente ruso Anastas Mikoyan, que fuera figura clave en la represión llevada a cabo en 1956 ante el levantamiento del pueblo húngaro y que irrespetuosamente



Juan M. Salvat

depositara una corona ante la estatua de José Martí; esta acción de Salvat lo llevó a ser expulsado más tarde de la Universidad junto a más estudiantes. También fue miembro fundador del DRE (Directorio Revolucionario Estudiantil) junto a Alberto Muller, Ernesto Fernández Travieso y otros. Asilado en la Embajada de Brazil llegó a EE.UU. pero muy pronto regresó para continuar la lucha en los albores del desembarco de Bahía de Cochinos, regresando a través de la Base Naval de Guantánamo. Como exiliado mantuvo siempre su posición política junto al éxito de su casa editorial, Ediciones Universal, en la calle 8 de Miami, Fl.

Galería histórica

Diciembre 06, 1961. Fusilan en el Castillo de Saan Severino, Matanzas a **Antonio Díaz Pou**. Nació en La Habana el 11 de diciembre, 1934. Graduado de la escuela "Belén" era estudiante de Derecho en la Universidad de La Habana. Miembro del MRR y fundador de la Brigada 2506, con el número #2502 se infiltró en Cuba en misión para ayudar a la invasión de Bahía de Cochinos. Al ser descubierto obtuvo asilo en la Embajada de Venezuela, el cual abandonó para unirse a la resistencia.



Antonio Diaz Pou

Capturado en playa Jibacoa el 10 de noviembre, 1961 mientras intentaba salir de la isla. Juzgado por el Tribunal "revolucionario" de Matanzas fue condenado a muerte el 30 de noviembre 1961; siendo ejecutado el 6 de diciembre, 1961.

Diciembre 08 de 1991. La Unión de Repúblicas Socialistas Soviéticas (URSS) es disuelta oficialmente por el Tratado de Belavezha entre las tres repúblicas eslavas de la ex URSS; Rusia, Bielorrusia y Ucrania que dice: "**La Unión de Repúblicas Socialistas Soviéticas como sujeto de derecho internacional y realidad geopolítica ya no existe**".



Diciembre 11 de 1964. El edificio de las Naciones Unidas en



Sede de la ONU en New York vista desde las oficinas de Amnistía Internacional.

New York es objeto de un disparo de bazuca de autoría achacada al Mov. Nacionalista Cubano. El entonces ministro de Industria de Cuba, Ernesto Guevara, hablaba ante la

Asamblea General. Cientos de cubanos exiliados protestaban frente al edificio. Una mujer, incluso, había sido detenida poco antes con un cuchillo de caza de 20 centímetros que esperaba clavar en las costillas del Che. A las 12:10 PM una explosión removió el edificio y generó una estampida entre los manifestantes, un explosivo lanzado con una bazuca cruzó el río Hudson desde "**Clarínada**" **diciembre, 2024. Página 2.**

Queens hacia el edificio de la ONU. dirigido hacia la parte trasera del inmueble, donde se encuentra la sala del Consejo de Seguridad, a pocos metros de donde tenía lugar el discurso de Guevara en la Asamblea General.

Diciembre 19 de 1992. Orestes Lorenzo Pérez, antiguo piloto



El mayor Orestes Lorenzo llega a la base aeronaval de Boca Chica en los cayos de la Florida.

de la Fuerza Aérea cubana viaja clandestinamente a Cuba en un pequeño avión para rescatar a su esposa y dos hijos. Lorenzo había desertado el 20 de marzo, 1991 cuando realizaba un entrenamiento de rutina en un MiG-23BN, y se desvió hacia la Estación Aérea Naval de Key West, Florida.

Diciembre 20 1989. El presidente de Estados Unidos, **George H. W. Bush**, autorizó con resultados inmediatos la invasión a Panamá en la operación militar denominada "Causa Justa", por los siguientes motivos:

- Proteger la vida de los ciudadanos de EE. UU que residían en Panamá.

- Defender la democracia y los derechos humanos en Panamá.
 - Detener a Noriega para enfrentar delitos de tráfico de drogas.
- * Respalda el Tratado Torrijos-Carter.

Diciembre 22 de 1988. Comienzan a salir las tropas



Tanque PT-76. Tropas cubanas en Luanda

comunistas cubanas de Angola tras la firma en New York de los Acuerdos de Paz para el África Sur entre EE.UU., URSS., África del Sur y Cuba; donde se reconoció la independencia de Namibia. Las tropas sudafricanas tendrían que retirarse de Namibia y las cubanas de Angola. A la reunión de New York, Castro envió nueve Generales, pero no a Arnaldo Ochoa, primer signo de que había caído en desgracia.

Breves en fotos:

La muerte no es verdad cuando se ha cumplido bien la obra de la vida. José Martí



Guillermo Novo Sampol E.P.D.

Funeral de Guillermo Novo Sampol.

Héroe de la lucha contra el régimen comunista cubano. Miércoles 20 de noviembre, 2024 en la Funeraria Bernardo García situada en el 12050 SW. 117 Avenue Miami, Fl. 33186.



Después de la develación del cuadro de +Guillermo Novo. Evaristo Sotolongo presidente de la UEPPC da lectura al mismo. Lo acompañan Felipe Martínez "Pipo", los hermanos José y Filiberto Gonzalo y Angel Alfonso Alemán.



Guillermo Novo Sampol

Cuadro biográfico

Noviembre 16, 2024. Fallece en Miami, Fl.

Guillermo Novo Sampol.

Guerrero incansable contra la tiranía comunista cubana. Los hermanos Novo eran huérfanos de padre tras un accidente "**Clarinated**" diciembre, 2024. **Página 3.**

en Cuba. En 1954 emigraron a Nueva York, donde padecieron las vicisitudes del destierro; el trabajo para ayudar a su madre que trabajaba de costurera y las horas nocturnas de estudio. Su padre había sido miembro del ABC y preso político en 1935. Guillermo e Ignacio fueron fundadores de la Asociación Nacionalista Cubana en 1959. En 1961 los nacionalistas acuerdan integrarse a la Brigada 2506. Ignacio no desembarca al quedar con el grupo de apoyo en la base de Homestead cuando el presidente John Kennedy ordena el abandono de la Brigada. Ignacio regresa a Nueva York, donde sus hermanos Guillermo y Reynaldo son activos con los nacionalistas.

En octubre de 1962, Kennedy concluye la Crisis de los Cohetes con un acuerdo secreto con el premier soviético Nikita Khrushchev; a su vez ordena vigilar los cubanos militantes anticomunistas y cerró sus campamentos de entrenamiento; dejando saber que Estados Unidos no invadiría a Cuba.

Eso forzó a los nacionalistas a cambiar de estrategia creando zonas de operaciones para llevar a cabo la **“Guerra por los caminos del mundo”**. Los Novos formaron parte del grupo de la Zona 2 Norte, que llevó a cabo numerosas acciones. La historia patria conoce de su lucha frontal durante los próximos cuarenta años. Sufrió prisión por el “caso Letelier” junto a Alvin Ross, también el atentado al buque castrista “María Teresa” en Montreal, el disparo de mortero a la ONU y el fallido atentado contra Fidel Castro en Panamá en el 2000, junto a +Luís Posada Carriles, +Gaspar Jiménez y Pedro Remón.



Expresos políticos cubanos, hermanos de lucha y amigos de Guillermo entonan el himno “La Montaña” en su honor. COMO EL RÉGIMEN CUBANO BLOQUEA EL ACCESO A INTERNET.

La Empresa de Telecomunicaciones de Cuba S.A (ETECSA), a cargo de las telecomunicaciones en el país, cuyos proveedores únicos son las compañías chinas Huawei, TP-Link y ZTE son los encargados de la gestión con el respaldo de sus sportes. ETECSA ejecuta el bloqueo de los sitios web “incómodos” e incluso aplica la suspensión del servicio de móviles a quien quiera. De los 279 sitios web asediados por difundir información contraria al régimen, 73 han sido bloqueados en el tercer trimestre de 2024 y de ellos, 47 dejaron de visualizarse tras el uso de la Inspección Profunda de Paquetes. (PanAm Post)

El régimen cubano utiliza la tecnología para intensificar la represión y la censura en la isla. Aunque parezca contradictorio, la misma dictadura comunista que es incapaz de resolver la crisis económica y social del país, ha incursionado en el uso de herramientas digitales, no solo para bloquear el acceso a internet, sino también para rastrear todo el tráfico de datos que circula dentro y fuera de la red nacional. Con el sistema de Inspección Profunda de Paquetes (DPI por sus siglas en inglés), el castrismo proscribire en la actualidad cualquier atisbo de pluralismo político,

prohíbe los medios de comunicación independientes y castiga a la disidencia que se abre espacio en distintos sitios WEB.



La Internet en el mundo. En verde Internet libre

Si bien el propósito de la DPI es enrutar o transmitir los datos a su destino correcto para brindar seguridad, ahora su capacidad de analizar metadatos es utilizada por el régimen cubano para restringir con severidad la expresión ciudadana. A través de este recurso pueden identificar la fuente de tráfico, el destino, el contenido y otros detalles valiosos que les permite rastrear con facilidad a quienes usen la red para ir en contra del régimen.

En la lista de los dominios afectados por la tecnología del régimen cubano resaltan el Diario de Cuba, 14ymedio, ADN Cuba, Cyber Cuba, Cubalex, CubaNet, Cubanos por el Mundo, El Estornudo, Gatopardo, Misceláneas de Cuba, Proyecto Inventario y Rialta que confirman una “evolución y sofisticación de los métodos de censura en la isla”, indica la organización por lo cual reiteran, en su informe basado en el monitoreo con las herramientas proporcionadas por el Observatorio Abierto de Interferencias de la Red (OONI), que el bloqueo de aplicaciones como Signal y DeltaChat, demuestra la intencionalidad evidente del régimen para interferir en la comunicación segura y privada de los cubanos.

Freedom House afirmó que el régimen castrista enruta la mayoría de las conexiones a través de servidores proxy, para obtener nombres de usuario y contraseñas, con el uso de un software de monitoreo especial llamado Ávila Link, que está instalado en la mayoría de los puntos de acceso públicos y de ETECSA. Con la herramienta, la estatal filtra la entrega de mensajes de correo electrónico y hasta los retrasa. “No es inusual que un mensaje llegue censurado o sin sus archivos adjuntos”.

Las restricciones a internet en Cuba con Inspección Profunda de Paquetes encajan con el “autoritarismo digital” del cual China es pionera. De hecho, el Partido Comunista de China no esconde su interés en impedir el arraigo y la difusión de ideas discordantes. La Habana sigue los pasos. La viralización entre los cubanos de recursos legales, seguros y gratis para navegar en los sitios vetados por el régimen, como VPN (Virtual Private Network, Red Virtual Privada), ExpressVPN, NordVPN, Surfshark, CyberGhost, VyprVPN y PrivateVPN es una opción que permite sortear la censura al poder acceder a un servidor privado que simula una conexión que no puede ser rastreada por los censores.

CANASTILLA MARTIANA

La recogida de donaciones se efectuará en el local de la UEPPC, 508-43rd. St. Union City, NJ. 07087 los martes de 7:30 PM a 9:00 PM y en la oficina “Saúl Pedrera Income Tax Service” en el 406 – 37 St. Union City, NJ. 07087 de lunes a viernes de 10:00 AM a 4:00 PM.

Las donaciones serán entregadas a las Hermanas Misioneras del Corazón de Jesús radicadas en la Catedral de Newark., La atención a recién nacidos de bajos recursos es parte de su gran labor, al estar ellas en contacto permanente con las familias más necesitadas del área las hace más viable y estar nosotros imposibilitados de visitar hospitales.

“Clarínada” diciembre, 2024. Página 4.